



Le site "Nirgal" a été créé par Philippe Labrot (non, ce n'est pas le journaliste, mais un ingénieur en informatique spécialiste de la planète Mars !). Grâce à 600 images et 1000 pages de texte (c'est l'éditeur qui l'écrit sur sa page d'accueil !), faites une véritable visite virtuelle de la 4ème planète du système solaire.

Nirgal

> " <http://www.nirgal.net/> "

Mars est une planète rouge et ses habitants, que l'on nomme les Martiens, sont verts et n'ont qu'une idée en tête : envahir la Terre.

Si c'est tout ce que vous savez sur la planète Mars, alors il est grand temps que vous alliez visiter l'excellent site Nirgal.

Vous y trouverez une foule d'informations de base (données statistiques, géologiques, cartographiques, etc.), mais aussi des renseignements beaucoup plus approfondis dans tous les domaines imaginables.

Si vous aimez l'Espace, la Science, et même la Science-Fiction, c'est un site sur lequel, vous pourrez passer des jours entiers car beaucoup d'information est mise à votre disposition ! Il est même difficile de croire qu'il n'y a que 1000 pages tant le site est vaste.

Un site indispensable pour ceux qui recherchent une information quelconque.